

14 Port-Gentil

Arbres de Noël

Des cadeaux pour les enfants démunis



Le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, remet un cadeau au nom du couple présidentiel.



Plusieurs enfants en ont été bénéficiaires.

CNE

Port-Gentil/Gabon

LE préau des lycée et collège Raponda Walker a prêté son cadre, le 24 décembre dernier, à l'organisation d'un arbre de Noël initié par le couple

présidentiel au bénéfice des enfants âgés de 4 à 12 ans, issus de milieux sociaux défavorisés de la capitale économique. La cérémonie de distribution de cadeaux s'est déroulée en présence du maire de la commune, Bernard Aperano, et de quelques responsables

de l'administration déconcentrée et des confessions religieuses. Venus de quatre coins de la cité pétrolière, accompagnés de leurs parents, les enfants bénéficiaires ont exprimé leur liesse de différentes manières : en chantant et en dansant

sous la rythmique de la fanfare de l'église locale "Kimbanguiste". Une manière pour eux d'exprimer leur gratitude et de magnifier l'action hautement solidaire de "Maman Sylvia". Entendu que par cet arbre de Noël, le couple présidentiel, représenté par le

gouverneur Patrice Ontina, a voulu apporter « l'affection, la joie de vivre, l'espoir et le sourire en cette période spéciale à tous les enfants de Port-Gentil. » Cet arbre de Noël n'est pas le premier du genre organisé par le président de la République et

son épouse dans la capitale économique. En 2017, Ils avaient jeté leur dévolu sur les pensionnaires des orphelinats de la place. Les parents ont apprécié cet élan de générosité renouvelée. Surtout en cette période de vaches maigres.

Du sourire à 300 enfants

SYM

Port-Gentil/Gabon

LA fête de la Nativité n'est pas passée sous silence à la mairie de Port-Gentil, où le premier magistrat de la ville, Bernard Aperano, fidèle à la tradition, a offert des bons d'achats à 300 enfants issus des parents travaillant pour le compte de la police municipale, des services d'hygiène et social, etc.

La cérémonie s'est déroulée dans la salle des réunions de l'Hôtel de ville. Cette année, l'édile n'est pas venu avec les mains chargées de cadeaux. Il a plutôt opté pour une autre approche. Celle consistant à remettre directement,



Le maire Aperano remettant un bon d'achat à une jeune bénéficiaire...

eux enfants bénéficiaires, des bons d'achat. Histoire de leur laisser la latitude de choisir eux-mêmes leurs cadeaux dans un magasin. « Voilà pourquoi j'ai instauré le système d'enve-

loppes avec, à l'intérieur, un bon d'achat assez suffisant pour pouvoir acheter un jouet, un sapin et des jus de fruit pour fêter à la maison », a indiqué le maire Aperano.



...en présence des parents.

Les visages rayonnaient de bonheur. La joie des bénéficiaires était à son comble. Au grand bonheur des parents qui ont manifesté leur reconnaissance au donateur. L'acte posé étant

une épine en moins sous leurs pieds. A la fin de la cérémonie, le premier magistrat de la cité pétrolière a invité les enfants à ne pas baisser les bras. Estimant que « la vie est un combat,

et que demain se prépare aujourd'hui (...). Pour cela, il vous faut, dès lors, redoubler d'efforts à l'école, afin d'encourager vos géniteurs à mieux veiller sur vous », a conseillé Bernard Aperano.

Malachie en communion avec les orphelins



La présidente de l'ONG Malachie, Pepecy Ogouliguende, distribuant des cadeaux.



Les enfants qui ont été honorés.

CNE

Port-Gentil/Gabon

DES dizaines d'enfants orphelins étaient réunis, dernièrement, au siège de l'Organisation non gouvernementale (ONG) Malachie, au quartier "Trois Filaos", dans le 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, pour un arbre de Noël organisé

à leur intention par cette structure associative avec l'appui du ministre d'Etat Jean-Fidèle Otandault. Et ce, dans le cadre de la caravane dénommée "Noël chez vous". Mais avant l'étape tant attendue de la remise de cadeaux, les enfants ont d'abord, dans une ambiance conviviale, chanté et récité quelques poèmes avant de passer à la collation. Bonheur et

joie se lisaient sur les visages de ces "bana". Un véritable moment de communion qu'ils ne sont pas près d'oublier. A cette occasion, la présidente de Malachie, Pepecy Ogouliguende, a avoué son plaisir d'avoir partagé quelques moments merveilleux avec ces enfants, souvent délaissés. L'arbre de Noël de Malachie était d'ailleurs placé

sous le sceau de "la cohésion, de la solidarité et de la sobriété chères au président de la République", à qui elle souhaite un prompt rétablissement. Heureux après le passage du père Noël, les bénéficiaires sont rentrés chez eux. Avec leurs cadeaux. Magnifiant au passage leur gratitude envers "Papa Jean-Fidèle Otandault" pour ce geste de cœur.

Clic-Clac
Gagnant à l'affichage ?

Ceux qui ont suivi l'actualité des dernières élections dans la cité pétrolière connaissent le médiocre résultat obtenu par le Centre des libéraux réformateurs (CLR) de Jean Boniface Assélé. Malgré ce revers, une affiche de la liste conduite par son représentant local, Félix Mayoungou, y trône encore, tel un trophée. Cette affiche est collée à un lampadaire dans la zone dite "Tournant Massoukou", dans le 1er arrondissement de la commune de Port-Gentil.

Par J.P.A.